

AL BAYANE

Friday, June 08, 2007

[Accueil](#) [Archive](#) [Contact](#)

[National](#) [International](#) [Économie](#) [Régional](#) [Culture](#) [Société](#) [Sports](#) [Divers](#)

International

Les familles des disparus créent une fédération régionale à Beyrouth (6/7/2007)

Des organisations luttant contre la pratique des disparitions forcées dans la région euro-méditerranéenne se sont réunies à Beyrouth les 26 et 27 mai 2007 pour constituer la Fédération euro méditerranéenne contre les disparitions forcées (FEMED).

Les organisations fondatrices de la FEMED sont le Comité de Coordination des familles de disparus du Maroc, le Collectif des familles de disparu(e)s en Algérie / SOS Disparus (Algérie), l'organisation turque des Mères pour la Paix, et le Centre Libanais des Droits Humains).

Cette réunion constitutive s'est tenue en présence des représentants de la Fédération Internationale des ligues des Droits de l'Homme, de Human Rights Watch, du Réseau euro-méditerranéen des Droits de l'Homme, du Comité Humaniste des Droits de l'Homme et du Comité des Parents de Personnes enlevées et disparues au Liban.

L'assemblée générale constitutive qui s'est tenue à Beyrouth a décidé d'installer le siège social à Beyrouth. Elle a élu un bureau composé de Mme Nassera Dutour (Algérie) présidente, Rachid El Manouzi (Maroc) Secrétaire général, et Wadih AL-Asmar (Liban) Trésorier.

Al Bayane, 119, Bd Emile Zola, 8 étage – B.P. : 13152. Casablanca – Maroc.

Tél: (212) 2 30 78 82 / 30 76 66 Fax: (212) 2 30 80 80

Copyright Casanet 1999. All rights reserved.

